
 

Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica 

Acta N° 36/2018  

En la ciudad de Montevideo, el 12 de diciembre de 2018, siendo la hora 12:30, se 

reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica (UCE), 

encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Julio Fernández, Ing. Jorge 

Abín y Esc. Alejandro Santomauro.  

También se cuenta con la presencia de: Dra. Esc. María José Viega, Dra. Jimena 

Hernández, Dr. Esc. Matías Jackson, Ing. Jorge Prego y A/P Martín Fernández. 

La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día: 

1. Abitab seguro de PSCo  

2. Auditoría Raíz Nacional  

3. Sitio WEB 

4. Proceso de publicación de la política de sellado de tiempo en el IMPO 

5. Sello UCE  

6. Varios 

 

Asuntos tratados: 

1. Abitab seguro de PSCo: Se informa que Abitab realizó la adecuación del 

seguro en cuanto a los servicios cubiertos y se amplió el monto. 

2. Auditoría Raíz Nacional: Se está trabajando con la auditoría 

3. Sitio WEB: Se presenta el boceto del nuevo sitio web de la UCE. 

4. Proceso de publicación de la política de sellado de tiempo en el IMPO: Se 

envió la solicitud al IMPO. Se define comunicar a la CUTI y a los prestadores 

acreditados de la aprobación de la política. 

5. Sello UCE: Se intercambian opiniones sobre la posibilidad de generar un 

sellado de la UCE para los prestadores acreditados. 

6. Varios:  

• D9: Se informa de los avances en lo referido a identificación electrónica. 

• Planificación 2019: Algunos de los temas para el próximo año: se 

define avanzar en las temáticas referidas a los certificado en la nube y 

coordinar una reunión informativa con DGI sobre facturación electrónica 

de unipersonales y servicios personales. En 2019 se retomarán las 

sesiones el 23 de enero. 

Siendo las trece horas y cincuenta y cuatro minutos se levanta la sesión. 


